



Nombramiento en la Coordinación de la Licenciatura en Nutrición y Ciencia de los Alimentos

El Vicerrector Académico, Dr. Alejandro Guevara Sanginés, de acuerdo con las disposiciones universitarias, habiendo consultado con la Dra. Helena Varela Guinot, y otras autoridades de la Ibero, nombró a la Mtra. Araceli Suverza Fernández coordinadora de la Licenciatura en Nutrición y Ciencia de los Alimentos.

[VER MAS](#)

Nombramiento en la Coordinación de Lenguas

El Director General de Vinculación Universitaria, Mtro. Jorge Meza Aguilar, de acuerdo con las disposiciones universitarias, habiendo consultado con la Mtra. Sonia Elizabeth Fernández Orozco, y otras autoridades de la Ibero, nombró a la Lic. María José Colín Arellano coordinadora de Lenguas, en la Dirección de Cooperación Académica.

La Universidad Iberoamericana agradece a la Mtra. María de los Ángeles Zayas Hernández su desempeño al frente de la Coordinación de Lenguas.

[VER MAS](#)